

Gremios y gobernador plantean urgencias regionales a ministro

ENCUENTRO. La aprobación de la Ley de Transición Energética y conectividad digital fueron parte de lo tratado.

En el marco del Encuentro de Empresarios y Emprendedores, “Soñando Ñuble al 2030”, donde el gobernador Óscar Crisóstomo, junto a los presidentes regionales de las cámaras de Comercio, Alejandro Lama; de la Construcción, Sebastián Godoy; de ConÑuble, Ricardo Salman, y de la Asociación de Agricultores, Carlos González, sostuvieron una reunión privada con el Ministro de Economía, Nicolás Grau, a quien le plantearon los tres principales temas que la región requiere para desarrollarse y mejorar sus indicadores. Los puntos

abordados fueron la urgencia de contar con una Ley de Transición Energética, avanzar en conectividad digital y también en obras de riego.

Al respecto, el Gobernador Crisóstomo junto con destacar la convocatoria al encuentro y la discusión que se dio en torno a mejorar las condiciones de la región, también valoró “la reunión con el Ministro de Economía, donde le hemos planteado tres grandes temas que creemos que el Gobierno Central puede solucionar y que daría un impulso a Ñuble. Primero, cumplir con el compromiso de la aprobación de la

Ley de Transición Energética, que da la posibilidad de desarrollar infraestructura en ese ámbito y así como tuvieron tanta premura con sacar una ley que permitió estandarizar los valores que estaban detenidos de las tarifas, y que sufrimos todos un alza en ese ámbito, creemos que la calidad de servicio, la infraestructura es crítica”.

El segundo punto, agregó la autoridad regional, “tiene que ver con obras de riego, creemos que nuestra región, una región agrícola, tiene que tener en ese ámbito el cierre de proyectos tan emblemáticos que posibili-

tan la agricultura en Ñuble”.

Finalmente, el tercer punto es “conectividad digital, no hay posibilidad de desarrollo en ninguna parte de nuestro país sin conectividad. Es por eso que además hemos anunciado que de no tener puerto la tercera licitación que está llevando la Subsecretaría de Telecomunicaciones con fondos del Gobierno Regional, tomamos la decisión que la licitación la vamos a hacer desde nuestra propia región y, además, el Gobierno Central tiene una tremenda oportunidad a través de un crédito del BID, de 12 millones de dólares, de poder aportar también al crecimiento digital de nuestra Región de Ñuble”, aseguró Crisóstomo.

Finalmente, Ricardo Sal-



LOS DIRIGENTES GREMIALES JUNTO AL MINISTRO NICOLÁS GRAU.

man, Presidente ConÑuble también destacó el encuentro y la reunión con el Ministro, donde “pudimos tocar los temas más importantes para poder avanzar con ellos y poder tener resultados este año, la inversión en el embalse, también el sistema de transmisión eléctrica y su ley

que se está tramitando en el Congreso, pensamos que va a haber apoyo para poder sacarlas dentro de este año ambos y cumplir con los plazos, que son obras tremendamente emblemáticas y definitivas para poder avanzar de mejor forma con el desarrollo de Ñuble”. **CS**